

## **Einwohnerfragestunde**

Ortsrat Kutzhof, 11.04.2018

**Vor Eintritt in die Tagesordnung findet gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder zu stellen. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt.**

Ein Bürger von Kutzhof fragt, was mit dem Friedhofskonzept sei. Er möchte wissen, wann die Arbeiten auf dem Friedhof weitergeführt werden.

Herr Jakob teilt mit, dass im Moment nur das neue Urnenbodendeckergrabfeld angelegt werde.

Herr Saar sagt hierzu, dass der vordere Bereich vom Friedhof nicht belegt werden könne, da dieser Bereich zuerst aufgefüllt werden müsse.

Herr Hill sagt, dass er sich bei der Verwaltung darüber informieren wolle und den Ortsratsmitgliedern Bescheid geben würde.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, schließt der Vorsitzende um 18:05 Uhr die Einwohnerfragestunde.